



Con un Teatro Municipal lleno la Fundación Fa inició su temporada 2025



FUNDACIÓN FA

EL CONCIERTO DEL DÚO DE VIOLÍN Y PIANO DE LOS TALENTOSOS MÚSICOS NACIONALES, YVANKA MILOSEVIC Y ALEXANDRO JUSAKOS EN EL TEATRO MUNICIPAL FUE AMPLIAMENTE APLAUDIDO.

Este año habrá nuevos conciertos gratuitos e intervenciones musicales en sitios especiales.

Cultura
La Estrella

Una maravillosa convocatoria logró el inicio de la Temporada de Extensión 2025 de la Fundación para la Cultura y el Desarrollo Humano (FA), al realizar el concierto del dúo de violín y piano de los talentosos músicos nacionales, Yvanka Milosevic y Alexandro Jusakos en el Teatro Municipal.

El viernes pasado se efectuó el evento cultural con un recinto repleto de público. Personas de todas las edades pudieron disfrutar de manera gratuita la presentación del dueto

gestor de la "Fundación Pianos para Chile", entidad colaboradora de la Fundación FA, y académicos del Conservatorio de Música de la Universidad Mayor.

Con una magistral y dramática interpretación, ambos músicos presentaron obras de Schubert, Chopin, Szymanowski, Wieniawsky y De Falla, entre otros autores románticos. También realizaron una masterclass de piano y violín para jóvenes talentos de Arica y Tacna.

El destacado pianista, Alexandro Jusakos, valoró la invitación de Fundación FA para dar la partida a su temporada de extensión,

indicando que "estamos felices de volver y volveremos muchas veces más. Consideramos fantástico que estén impulsando iniciativas como la Orquesta de Cámara Binacional, ya que éstas pueden marcar el sentido de la integración más allá de lo económico".

En tanto la talentosa violinista Yvanka Milosevic valoró el crecimiento de la Fundación FA, señalando que "la primera vez que vinimos, la Fundación estaba como un proyecto; luego logramos organizar un concurso de piano jóvenes talentos y, bueno, estamos maravillados cómo se ha ido desarrollando. Nos fascina a las personas que

pertenece al ámbito cultural, que en cada lugar se vayan desarrollando las cosas. Tenemos la vista puesta en Arica de que va a llegar a ser una metrópoli cultural".

El director de la Fundación FA, Miguel Platero agradeció la respuesta del público ariqueño en este primer concierto, especialmente "porque es todo un hito tener al dúo Milosevic y Jusakos en el Teatro Municipal. El poder plasmar un concierto en el Teatro Municipal para la comunidad ariqueña, es parte de nuestros objetivos primordiales. Tener el teatro lleno fue muy satisfactorio, además de ver al público disfrutando".

Platero anunció que este año habrá nuevos conciertos gratuitos e inter-



FUNDACIÓN FA

MOSTRARON TODA SU CALIDAD.

venciones musicales en sitios como la Catedral San Marcos o el Consulado General de Perú en Arica.

En esta oportunidad, el concierto contó con el apoyo de la Municipalidad de Arica, el Consulado General del Perú en Arica, la

Universidad Santo Tomás, Hotel Arica, Maderas Enco y la Catedral San Marcos. Además, se puso a disposición una encuesta de satisfacción que el público pudo contestar a través de un Código QR.